



Österreichische Landwirtschaftsbehörde für  
die Entwicklung des ländlichen Raumes. Was  
immerhin Europa in die Bräutchen Gebiete



**HDA**  
HAUS DER ARCHITEKTUR

## Kein schöner Land? Qualitätssicherung in Architektur und Raumentwicklung

Im Herbst 2012 fand der hundertste Beratungstag des ersten Gestaltungsbeirats der Steiermark im südsteirischen Weinland statt. Dies ist einerseits Anlass in einem kurzen Rückblick die Arbeit des ersten Gestaltungsbeirats der Steiermark Revue passieren zu lassen und andererseits aktuelle Fragestellungen von Qualitätssicherung in Architektur und Raumentwicklung zu diskutieren.

Im Vordergrund stehen Strategien zur Sensibilisierung der Bevölkerung im Sinne eines baukulturellen Bewusstseins sowie gegen Zersiedelung in einer Zeit des rasanten wirtschaftlichen und demografischen Wandels.

### **Donnerstag, 29. November, 19 Uhr, HDA – Haus der Architektur**

Haus der Architektur, Palais Thinnfeld, Mariahilferstraße 2, 8020 Graz

#### **Vortrag**

Bauen am Land – In dieser Zeit

Peter Pretterhofer, Mitglied des Gestaltungsbeirats Südsteirisches Weinland

#### **Podiumsdiskussion**

Tarek Leitner / Wien, ORF-Journalist und Autor des Buches *Mut zur Schönheit - Streitschrift gegen die Verschandelung Österreichs*, Brandstätter, Wien - München 2012; Alexandra Stingl / Trofaiach, Architektin und Mitglied des Gestaltungsbeirats Weinland; Gerlind Weber / Wien, Professorin am Institut für Raumplanung und Ländliche Neuordnung des Departments für Raum, Landschaft und Infrastruktur der BOKU Wien; Georg Zöhner / Großklein, Bürgermeister a.D. und Initiator des Naturparks Südsteirisches Weinland

Moderation: Günter Koberg, Baukulturbeauftragter des Landes Steiermark

Eine Veranstaltung in Kooperation mit dem Naturpark Südsteirisches Weinland

Mit freundlicher Unterstützung von:

